
				REQUERIMENTO Nº  01/2015

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer ao
Senhor Rodrigo de Freitas, Supervisor Regional da ENERSUL, em Jardim-MS, para que seja
viabilizado o rebaixamento de energia elétrica e colocação de postes no Beco dos Anturios, no
Bairro Jockey Club em nosso município para atendimento das diversas famílias num total de
11 (onze) que possuem lotes e residências no respectivo local.

				JUSTIFICATIVA: 

                                               Com o constante crescimento de nosso município há várias
localidades onde os munícipes não são beneficiados com a rede de energia elétrica, ainda,
temos as questões afetas a falta de iluminação pública no supracitado local, sendo necessário
o atendimento à nossa população, já sendo nos dias atuais a energia um bem comum.
					

			              Sala das Sessões em  11 de fevereiro  de  2015.
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